

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### ***Décès de la Reine Elizabeth II...***

### **La Ville de Saguenay a procédé à la mise en berne des drapeaux de l'hôtel de ville**

**Saguenay, le 8 septembre 2022** – La Ville de Saguenay s'est jointe aux différentes instances gouvernementales et a procédé à la mise en berne de ses drapeaux situés dans le parc de l'hôtel de ville, en cet après-midi du 8 septembre, à la suite de l'annonce du décès de la Reine Elizabeth II.

« Ce geste symbolique est posé dans le but d'honorer cette femme qui a marqué l'histoire, après un peu plus de 70 ans de règne. Avec notamment la présence de la base des Forces canadiennes de Bagotville sur notre territoire, nous avons un lien particulier et nous nous devons de souligner ce moment où une page historique se tourne », a souligné Mme Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Toute la population de Saguenay joint sa voix à la nôtre pour transmettre nos sincères sympathies à tous ceux et celles qui sont touchés de près ou de loin par ce départ.

-30-

Source : Service des communications  
Tél. : 418 698-3350  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)